



Revista Matriz
9-11-1990 P. 14

Avenida antofagastina llevará el nombre de Andrés Sabella

2318
444

ANTOFAGASTA (Roberto Estay).- La antigua avenida Miramar, que cruza un amplio sector poblacional en el sector oriente de esta ciudad, pasará a llamarse "Avenida Andrés Sabella". La decisión fue tomada por el Codeco en una reciente sesión que se realizó en el salón de la Municipalidad y que fue presidida por el alcalde Floreal Recabarren, impulsor de la idea.

La sesión contó con la asistencia de todos los integrantes del Codeco, quic-

nes en principio estudiaron la posibilidad de cambiar el nombre de la calle Club Hipico, lado sur del Estadio Regional, por la del destacado poeta.

Sin embargo, se tomó en consideración que fuera una arteria de más significación e importancia dentro de la ciudad, para perpetuar en la vía el nombre del destacado hombre de letras de la ciudad, considerándose la avenida ya mencionada, que cubre un sector entre la calle Orella y la avenida Matta.

El cambio de nombre de la vía se llevará a efecto en

los próximos días, con un acto especial que contará con la presencia de autoridades y representantes del quehacer cultural de la ciudad.

MONSEÑOR OVIEDO

Además, la autoridad comunal deberá estudiar la idea de declarar Hijo Ilustre de Antofagasta a monseñor Carlos Oviedo Cavada, futuro arzobispo de Santiago, por su labor pastoral durante 16 años en la II Región. La idea cuenta con el apoyo de destacadas personalidades de Antofagasta.

000177442

Avenida anfogastina llevará el nombre de Andrés Sabella

[artículo] Roberto Estay.

Libros y documentos

AUTORÍA

Estay, Roberto

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Avenida anfofagastina llevará el nombre de Andrés Sabella [artículo] Roberto Estay.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)